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件　　　名 　平成２８年第８回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２８年８月１７日(水)　午後２時００分～午後３時１５分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員

　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員，

　鈴木麻里子教育委員会委員

欠席委員 　なし

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育総務課長

　教育委員会事務局

　　　政策監兼生涯学習課長

　指導課長

　教育センター所長

　スポーツ推進課長

　学校給食センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

　教育総務課総務グループ係長

荒井　久仁夫

足立　 裕

黒田　智恵子

小貫　孝浩

辻井　浩一

北澤　昌雄

大和田　英嗣

重田　正光

岡野　恵之

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市特別職の職

　　　　　　　　　　　員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一

　　　　　　　　　　　部を改正する条例案に対する同意について）

　　議案第１号　　平成２７年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する点検評価

　　　　　　　　　　　報告書について

　　議案第２号　　龍ケ崎市教育支援委員会委員の任用について

　　議案第３号　　龍ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバイザー設

　　　　　　　　　　　置要綱について

５　協議事項　　　（１）平成２８年度計画訪問について

　　　　　　　　　　　（2）平成２８年度教育市民会議について

６　報告事項　　　（１）平成２８年度９月補正予算の概要について

　　　　　　　　　　　（２)北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

　　　　　　　　　　　（３）（仮称）龍ケ崎市教育プランについて
　　　　　　　　　　　（４）シンガポール女子７人制ラグビーチーム合宿について

７　その他　　　　　

８　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき

　まして，ありがとうございます。

　　本日，すべての委員が出席されており，定足数に達しておりますので，平成

　28年第8回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，７月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，７月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（タイ王国大使館訪問，龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小学校統合準備

会（第２回），茨城町からの視察，平成２８年度稲敷郡・龍ケ崎市牛久市・稲敷

市社会教育委員連絡協議会総会・研修会，図書館協議会，第１回文化財巡

視，龍ケ崎市子ども会育成連合会球技大会，親子ふれあい消しゴムはんこ教

室，読書感想文の書き方講座，夏休み子どもセミナー，埋蔵文化財所在の有

無照会（７月分），平成２８年度市内中学校部活動全国／関東大会出場報告

会及び激励会，教職員夏季研修講座（指導課主催），龍の子チャレンジサ
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教育長

教育長

スポーツ推進課長

教育長

髙橋委員

スポーツ推進課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

マースクール「学びの広場サポートプラン事業」の開催，　諸帳簿閲覧・学力向

上に関する面談，市教育研究会発表会並びに教育講演会，第６４回龍ケ崎大

会，非核平和推進事業に係る長崎への中学生派遣事業，学力向上研修会，

市民カウンセリング講座（中級 第３回），全国適応指導教室連絡協議会第２３

回全国会議，初級カウンセラー養成講座，松葉小学校学校保健委員会への

講師派遣，教育相談希望研修講座①）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

(４)報告第１号「専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市特別職の職

員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

案に対する同意について）」および議案第３号「龍ケ崎市国際スポーツ大会

キャンプ等招致アドバイザー設置要綱について」

　　それでは議事に入ります。報告第１号「専決処分の承認を求めることについ

　て（龍ケ崎市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条

　例の一部を改正する条例案に対する同意について）」および議案第３号「龍

　ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバイザー設置要綱について」

　は関連がありますので，一括して事務局から説明いたします。

　　（スポーツ推進課長報告第１号と議案第３号について説明）

　　ただいま，報告第１号および議案第３号について，説明がありましたが，これ

らについてご質問等ございましたらお願いいたします。

　　招致アドバイザーはいつまでお願いするという期限はあるのでしょうか。

　　東京オリンピック・パラリンピックを１つの目安と考えておりますが，場合に

　よっては継続していくことも考えております。

　　それでは，報告第１号について，原案のとおり承認することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，報告第１号については，原案のとおり承認されました。

　　続きまして，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありま

　せんか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

(５)議案第１号「平成２７年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する点検評価報

告書について」
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教育長

教育総務課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

指導課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

指導課長

教育長

全委員

　　続きまして，議案第１号「平成２７年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する

　点検評価報告書について」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

(６)議案第２号「龍ケ崎市教育支援委員会委員の任用について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市教育支援委員会委員の任用について」

　事務局から説明いたします。

　　（指導課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

(７)協議事項の１「平成２８年度計画訪問について」

　　次に協議事項です。協議事項の１「平成２８年度計画訪問について」事務

　局から説明いたします。

　　（指導課長から説明）

　　ただいま協議事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。
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教育長

教育総務課長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

髙橋委員

教育総務課長

教育長

教育長

教育部長

教育長

鈴木委員

スポーツ推進課長

斎藤教育長

職務代理者

生涯学習課長

（８）協議事項の２「平成２８年度教育市民会議について」

　　続きまして，協議事項の２「平成２８年度教育市民会議について」事務局か

　ら説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま協議事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　今年は小中一貫教育をテーマにするということで周知をしているのでしょう

　か。

　　そのとおりです。

　　テーマがある程度限定されているので，昨年よりも参加しやすくなったと思

　います。

　　すでにそのような反響をいただいているところです。

　　現在，さまざまなデータを集めていますので，それらを出しながら意見交換

を行いたいと考えております。

（９）報告事項の１「平成２８年度９月補正予算の概要について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２８年度９月補正予算の概要につ

　いて」事務局から説明いたします。

　　（教育部長・各課長から説明）

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　招致活動の旅費などについては，適正な支出をお願いします。また，バッ

　ティングゲージなどは，中国の野球チームが使った後には，市民が使うことは

　できるのでしょうか。

　　はい。たつのこスタジアムで利用できるようになります。

　　サタデースクールの利用者数はどのくらいいるのか。また，どのような児童が

　利用しているのか。これは無料塾とは異なるという理解でよいですよね。

　　サタデースクールは，市が委託業者にお願いし，小学校で実施している事

　業ですので，無料塾とは異なるものです。今年度の利用者は，馴柴小学校，

　八原小学校ともに，昨年度より約２倍の３０名程度であり，昨年度利用してい

　ない４年生が多い状況です。
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斎藤教育長

職務代理書

生涯学習課長

教育長

教育総務課長

教育長

大野委員

教育総務課長

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

髙橋委員

大野委員

教育長

　　今後，実施する小学校の数を増やすことを考えているのでしょうか。

　　来年度は実施校の数を増やすことを検討しているところですが，各小学校

　の負担にならないように，小学校の要望を伺いながら進めていきたいと考えて

　おります。

(１０)報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　続きまして，報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合につ

　いて」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　回覧文書で周知するのは，龍ケ崎西小学校と北文間小学校の全域です

　か。また，事務局に「初めて聞いた」というような声が寄せられることはあるので

　しょうか。

　　そのとおりです。また児童の保護者には個別に配布したいと考えておりま

　す。また，これまでも周知を行ってきたことから，「初めて聞いた」という声が寄

　せられることは，今のところはありません。

　　前回の統合準備会では，龍ケ崎西小学校のPTA会長さんから，飯塚古登さ

　んのお墓参りをどのように続けていくのかという問題提起がありました。両校の

　学校長間でも話をしてもらうように伝えたところです。

(１１)　報告事項の３「（仮称）龍ケ崎市教育プランについて」

　　続きまして，報告事項の３「（仮称）龍ケ崎市教育プランについて」事務局か

　ら説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　大変だったと思いますが，とてもわかりやすくしていただき，ありがとうござい

　ました。

　　パッと見ても興味を引くような構成になったと感じました。

　　「仮称」という文言が取れるのはいつになる予定でしょうか。部活動の活性化

　が指している部活動は，運動部だけが対象でしょうか。
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事務局

髙橋委員

教育部長

教育長

スポーツ推進課長

教育長

教育長

スポーツ推進課長

教育長

指導課

教育センター

事務局

教育長

　　（仮称）龍ケ崎市教育プランの名称は，１１月に開催する総合教育会議で協

　議していただく予定です。

　　部活動は運動部も文化部も活性化すべきなので，両方が対象となるような

　表現にしてはどうでしょうか。

　　内容につきましては，今後精査しながら作成してまいります。

（１２）報告事項の４「シンガポール女子７人制ラグビーチーム合宿について」

　　続きまして，報告事項の４「シンガポール女子７人制ラグビーチーム合宿に

　ついて」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ推進課長から説明）

　　ただいま，報告事項の４について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　練習試合は流通経済大学のチームと行うのか。

　　当教育委員会では，選手の空港送迎とバーベキューの際の同席のみであ

　り，詳細を把握していないのですが，練習試合の相手となる大学のチームが

　電車に乗って当市まで来ると聞いております。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　　「龍ケ崎大会について」

　　「不登校及びいじめについての報告」

　　次回日程について（９月につきましては，９月２８日（水）１４時から教育委員

　会定例会を，１０月につきましては，１０月２６日（水）１３時３０分から総合教育

　会議，１５時から教育委員会定例会を開催することでお願い申し上げます。）

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。
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【議決事項】

　報告第１号　　専決処分の承認を求めることについて（龍ケ崎市特別職の職

　　　　　　　　　　員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部

　　　　　　　　　　を改正する条例案に対する同意について）

　議案第１号　　平成２７年度龍ケ崎市教育委員会の事務に関する点検評価報

　　　　　　　　　　告書について

　議案第２号　　龍ケ崎市教育支援委員会委員の任用について

　議案第３号　　龍ケ崎市国際スポーツ大会キャンプ等招致アドバイザー設置

　　　　　　　　　　要綱について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２８年８月１９日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　　平　塚　　和　宏
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